

Antisipasi Karhutla, Dandim 1002/HST Pimpin Apel Gabungan Kesiapsiagaan Karhutla Di Labuan Amas Utara

Maskuri - HST.INDONESIASATU.ID

Aug 1, 2023 - 17:05



Dandim 1002/HST Pimpin Apel Gabungan Kesiapsiagaan Karhutla Di Labuan Amas Utara

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han memimpin apel kesiapsiagaan karhutla bertempat di Halaman Kantor Kecamatan Labuan Amas Utara Jalan Hambawang-Amuntai



Apel kesiapsiagaan diikuti oleh personel Kodim 1002/HST, Polres Labuan Amas Utara, BPBD Kab. HST, Camat dan pegawai kecamatan Labuan Amas Utara, Para Kepala Desa, BPD Se-kecamatan Labuan Amas Utara dan relawan dari barisan pemadam kebakaran,

Dalam kesempatan apel kesiapsiagaan tersebut, Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han menyampaikan bahwa perlu diketahui bersama untuk wilayah Hulu Sungai Tengah telah ditetapkan status siaga darurat bencana kebakaran hutan dan lahan kami tetapkan tanggal 1 Agustus 2023 sampai tanggal 30 November 2023,

“Dunia saat ini tidak takut dengan perang akan tetapi yang ditakutkan adalah cuaca ekstrem untuk itu mari kita sama sama mengaga ketertiban dan kedamaian ini lah yang mendasari kita kumpul karena situasi alam dan iklim untuk menjaga kebakaran hutan dan lahan yang akan mengakibatkan lumpuhnya segala perekonomian dan mengakibatkan situasi darurat nasional

Untuk itu kewajiban kita untuk saling bekerja sama dalam menangani hal tersebut dengan memberikan himbauan kepada warga kita dengan tetap memberikan kearifan lokal yang mana tetap memberikan sosialisasi kepada masyarakat kita yang ada di wilayah kita masing masing

Dandim juga berpesan kepada para Kepala Desa untuk memberikan pengertian kepada masyarakat kita karena para pembekal yang paling dekat dengan masyarakat kita dengan bekerja sama dengan aparat Babinsa dan babinkamtibmas agar kita bisa menjaga dan menjalankan tugas ini dengan baik

untuk menciptakan kecamatan LAU dengan damai sejuk dan sejahtera yang lebih luas kabupaten HST yang aman damai dan bermartabat,"pungkasnya.

Dalam apel kesiapsiagaan tersebut diserahkan alat pemadam kebakaran dari Kepala Pelaksana BPBD Kab. HST H. Budi Hariyanto S.Kep, M.M kepada Camat LAU H. Jamhari, S.Sos, M.AP. dan sembako dari Dandim 1002/HST kepada Kapolsek LAU. IPDA Lilik Hadriyanto,SE, (pendim1002).